



# El sistema de justicia no debe ser usado para agredir periodistas

Ante la ola de agresiones a periodistas, Arturo Zárate Vite señaló que México sigue siendo uno de los más peligrosos para ejercer el periodismo.



## Los periodistas en el Conversatorio “Participación Ciudadana para la Transformación del Poder Judicial” en la Ciudad de México.

El sistema de justicia no debe ser utilizado para agredir a periodistas, dijo **Arturo Zárate Vite** al intervenir en el Conversatorio “Participación Ciudadana para la Transformación del Poder Judicial”, organizado por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

Además, recordó que después de haber obtenido dos resoluciones de inocencia y cuando el proceso ya estaba cerrado porque la contraparte nunca apeló en el tiempo establecido por la ley, el Séptimo Tribunal Colegiado en Materia Penal con sede en la Ciudad de México, decidió reabrirlo, sin respetar el principio de definitividad.

La cuarta edición del Conversatorio, que se llevó a cabo en el recinto parlamentario de San Lázaro, fue moderada por el diputado Hamlet García Almaguer y encabezada por Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política.

[El sistema de justicia no debe ser usado para agredir periodistas | Los Ángeles Press \(losangelespress.org\)](https://losangelespress.org)